



Nombra PVEM a Ricardo Madrid dirigente de partido en Sinaloa

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), nombró al diputado federal, Ricardo Madrid Pérez, como el nuevo dirigente estatal del partido en Sinaloa.

Cabe mencionar que, Jesús Aspiro, quien asumió la dirigencia estatal del partido en el año 2021, ocupará el cargo de subsecretario de organización federal del partido.



El nuevo líder estatal del Partido Verde, Ricardo Madrid, se comprometió a cumplir con los principios que rigen al Verde Ecologista, y destacó que se enfocará en seguir construyendo a favor de la transformación de la entidad.

Asimismo, Madrid Pérez, expresó que continuará trabajando por mantener y acrecentar el avance conseguido en Sinaloa en las pasadas elecciones, dónde el Verde Ecologista recuperó el registro y se convirtió en la segunda fuerza política del estado.

En tanto, Ricardo Madrid Pérez, cuenta con experiencia en administración pública, y se ha desempeñado como secretario de Desarrollo Social en Sinaloa, a la vez fue diputado local en el Congreso de la misma entidad.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/28/nombra-pvem-a-ricardo-madrid-dirigente-de-partido-en-sinaloa/>